



Wieviel Sonnenstrom kann mein Dach erzeugen?

...das können die Bürger und Bürgerinnen der LEADER-Region Oberinnviertel-Mattigtal ab sofort mit nur einem Klick online herausfinden!

Der **Solarkataster** zeigt, ob ihr Haus- oder Garagendach für eine Photovoltaikanlage geeignet ist und wie viel Sonnenstrom sie jährlich erzeugen könnte – ganz bequem von zu Hause aus.

Entwickelt wurde der digitale Solarpotenzialkataster in Zusammenarbeit mit den KEM-Regionen Klimazukunft Oberinnviertel und Klimazukunft Mattigtal. Er steht ab sofort allen Interessierten **kostenlos** unter <https://solarkataster-oberinnviertel-mattigtal.at> zur Verfügung.

Ab wann wird meine PV-Anlage wirtschaftlich?

Neben der Eignung des Dachs zeigt das Tool auch die Wirtschaftlichkeit der Anlage auf und berechnet, wann sich die Investition voraussichtlich amortisiert. Mit der Installation einer eigenen PV-Anlage auf dem Dach können sich die Bürger und Bürgerinnen von schwankenden Marktpreisen unabhängig machen und langfristig Energiekosten sparen.

Planung und Entscheidung leicht gemacht!

Das Solarpotenzialkataster erleichtert den Nutzer:innen die Planung und Entscheidung für Solarprojekte und unterstützt so den Ausbau erneuerbarer Energien in unserer Region.

Einfach mal ausprobieren!